
COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

PROCESSO VERBALE DELLA RIUNIONE PLENARIA DELLE CONSULTE DEL 07/05/2022 

 

La seduta è aperta alle ore 16:00 del giorno 7 Maggio 2022 presso la sala comunale messa a disposizione 

dall’Amministrazione. 

Sono presenti i rappresentanti delle Consulte di Frazione di: 

• Capoluogo 

• Fontana 

• Badolo – Battedizzo 

• Tignano Roma 

• Borgonuovo e Pontecchio 

Hanno presenziato all’ultima parte della seduta il sindaco Parmeggiani e l’assessore Bernabei. 

L’incontro ha avuto inizio con la presidente della Consulta di Capoluogo, la quale ha illustrato le finalità di 

condivisione reciproca dei progetti messi in campo dalle varie consulte, partendo proprio dall’enunciazione 

dei progetti della Consulta di Capoluogo: 

• Realizzazione di un’aula studio per giovani universitari o studenti delle Scuole Superiori; 

• Realizzazione di una sede distaccata dell’Università Primo Levi presso il comune di Sasso Marconi; 

• Richiesta di un potenziamento dei mezzi di trasporto soprattutto nei fine settimana. 

E’ intervenuta poi la Consulta di Tignano-Roma rendendo note le proprie attività: 

• Recupero del Parco Olivetta tramite patti collaborativi; 

• Recupero del campo sportivo in disuso soggetto ad atti vandalici e deposito a cielo aperto di rifiuti; 

• Creazione di un’area picnic in zona Sant’Anna; 

• Difficoltà di gestione della velocità dei veicoli transitanti nella zona. 

In seguito la Consulta di Fontana ha enunciato le principali iniziative della frazione, indicando nello specifico: 

• La creazione di una panchina per ricordare Giulio Regeni (la cui inaugurazione sarebbe avvenuta il 

giorno successivo); 

• La pulizia del verde della frazione; 

• E la comunicazione della probabile apertura di un piccolo negozio di alimentari. 

E’ poi venuto il turno della Consulta di Badolo - Battedizzo che ha illustrato diversi cambiamenti della 

frazione: 

• Innanzitutto il parcheggio non asfaltato in prossimità dell’Autostrada diventerà presto un 

distributore di benzina; 

• Verrà inaugurata una piccola area verde usufruibile dalla comunità; 

• E’ stato poi sottolineato il grande problema della viabilità della zona aggravato dai numerosi incidenti 

stradali; 

• E’ stato infine introdotto il tema della difficile percorribilità di Via dell’Orologio, proponendo di 

mantenere i parcheggi da un solo lato della carreggiata. 

Infine la Consulta di Borgonuovo e Pontecchio: 

• Ha sottolineato la crucialità del centro sociale per la vita della comunità; 



• Ha reso edotte le altre consulte sulla riconversione della ex scuola Marconi come luogo di ristoro per 

ciclisti sulla via degli Dei, attendendo con trepidazione l’inaugurazione della pista ciclabile. 

Al termine dell’incontro hanno presenziato anche il Sindaco Parmeggiani e l’assessore Bernabei, i quali hanno 

risposto ad alcune puntuali domande dei Consultori in tema di sfalcio del verde, dell’abbattimento di barriere 

architettoniche e del bando per la realizzazione delle nuove scuole a Sasso Marconi. L’assessore Bernabei, in 

tal senso, ha sottolineato come la partecipazione al bando è stata effettuata in tempi strettissimi, limitando 

la condivisione con la comunità a favore però dell’ottimizzazione delle tempistiche di aggiudicazione dei fondi 

necessari. 

La seduta è terminata alle ore 18:30. 

Letto, approvato e sottoscritto 

Sasso Marconi, 7 Maggio 2022 
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DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 
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LA PRESIDENTE DELLA CONSULTA  
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Da Ros Lina 

 

 

 


